

APPRENTISSAGE : L'UVSQ S'ENGAGE

Ancrée sur son territoire, l'UVSQ a réussi à tisser des liens durables avec un grand nombre d'entreprises, favorisant ainsi l'essor de l'apprentissage et l'insertion professionnelle de ses étudiants.

» Les formations accessibles en apprentissage

Actualités



Mon Apprentissage en 180 secondes

4 janvier 2021 - 19 janvier 2021

Le principe reprend celui du célèbre concours "Ma thèse en 180 secondes" : les étudiant(e)s doivent raconter leur expérience de l'apprentissage en 3 minutes devant un jury constitué de personnalités extérieures.

Elles nous donnent l'envie de lire

1 décembre 2017



C'est un projet que l'on ne présente plus, depuis quelques années les boîtes à livres se multiplient. Aujourd'hui ce sont quatre étudiantes de l'UVSQ qui se lancent dans l'aventure.



La Poste et la Fondation de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines créent la Chaire La Poste « Qualité et Expérience Client »

11 octobre 2017

L'objectif : faire progresser la recherche dans les domaines de la qualité et de la satisfaction client.



Une journée avec Aurélien, apprenti ingénieur chez Renault

11 juillet 2014

Aurélien Monvoisin est encore apprenti ingénieur chez Renault, à Guyancourt... Plus pour longtemps, à en croire la pile de propositions d'embauche qui l'attendent à l'issue de ses trois années d'alternance à l'Isty à Vélizy. Les quatre brevets qu'il a déposés, dont l'un a décroché le trophée d'argent de l'innovation chez Renault, y sont peut-être pour quelque chose.
